

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Reichsgesetz über die Kriegseleistungen

Baden

Karlsruhe, 1914

Die Bestimmung der Hauptmarktorte betr. Auf Grund der Verordnung des Bundesrats vom 24. August 1914 ...

[urn:nbn:de:bsz:31-318715](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-318715)

Die Bestimmung der Hauptmarkttorte betr.

(Staatsanzeiger Nr. 239 vom 2. September 1914.)

Auf Grund der Verordnung des Bundesrats vom 24. August 1914 (Reichs-Gesetzbl. S. 384) wird für das Großherzogtum Baden als einziger Hauptmarkttort für den Handel von Roggen, Weizen, Hafer und Gerste der Großhandelsplatz Mannheim bestimmt.

Für den Handel mit Heu und Stroh werden als Hauptmarkttorte bestimmt:

Mannheim für die Kreise des Landeskommissärbezirks Mannheim,

Bruchsal für die Amtsbezirke Bruchsal und Bretten,

Karlsruhe für die Amtsbezirke Karlsruhe, Durlach, Ettlingen und Pforzheim,

Rastatt für den Kreis Baden,

Lahr für den Kreis Offenburg,

Freiburg für die Kreise Freiburg und Lörrach,

Konstanz für die Kreise des Landeskommissärbezirks Konstanz.

Karlsruhe, den 1. September 1914.

Großh. Ministerium des Innern.

von Bodman.

Dr. Schühly.

